

# ¿Que ves cuando ves TV?

**M**atinales plagados de idénticos reportajes policiales, de farándula, absurdos realities y series que en nada se conectan con nuestras vidas cotidianas y de, interminables noticiarios que más que informar desinforman, todo determinado por la pauta que definen las empresas propietarias de los canales de TV y que usan estos medios como soporte para sus otros negocios.

Casi sin darnos cuenta, día a día, estamos consumiendo programas en la TV que en su mayoría van atentando contra nuestra capacidad de pensar y que en nada aportan a formar valores positivos que den base a una mejor identidad de país.

Por su parte una TV que se dice Nacional pero que sólo imita y va a la cola de la TV privada no sirve.

Necesitamos una TV Pública que trabaje en la creación de contenidos que contribuyan a una mejor formación ciudadana.

Una TV nacional que abra ventanas a los tantos ejemplos positivos que diariamente se gestan en el país, que muestre los rostros de la solidaridad que convive en nuestras poblaciones. Rescatar, producir y difundir hitos de nuestra historia. Una TV que de espacios y oportunidades a los miles de talentos en la cultura, de los deportes, de la música y las artes.

Niños, jóvenes, mujeres, trabajadores, que desde sus respectivas actividades y oficios tiene mucho que enseñarnos y para los cuales un verdadero medio de comunicación debiera aportarles minutos y horas en su programación.

Un TV verdaderamente pública debiera cumplir con su responsabilidad en contribuir a que nos conozcamos mejor, a valorarnos en una convivencia que contribuya a forjar un mejor país.



# CRIMEN ORGANIZADO y SECRETO BANCARIO

**E**s cierto que como país nos demoramos en darnos cuenta de cómo el crimen organizado había ganado terreno en nuestra sociedad, pero hoy seguiríamos perdiendo tiempo si no asumimos que el crimen organizado no se reduce a la sola acción de los narcos o la violencia criminal.

La acción de colusión de precios, la evasión y elusión tributaria, los fraudes, el tráfico de influencias y otras acciones que no son hechos aislados o individuales constituyen también formas de crimen organizado.

Las disputa por el control de territorios, la droga, el crimen por encargo o secuestros extorsivos tienen como objetivo el dinero, al igual que realizan delincuentes de cuello y corbata desde oficinas lujosas y bien instaladas. Es lo mismo. Se trata de obtener grandes cantidades de dinero.

Por eso es que la verdadera forma de combatir al Crimen Organizado es seguir la huella a esos dineros, identificando sus orígenes y operaciones.

Sin embargo sectores de la derecha política y económica insisten en mantener el secreto bancario



mecanismo clave para ocultar esos dineros sospechosos.

A estos sectores les resulta muy útil las noticias de asesinatos y balaceras, con ello sacan provecho electoral para posiciones populistas y demagógicas de una aparente dureza contra la delincuencia, pero en verdad no les interesa atacar donde se centra el problema con dineros mal habidos protegidos por el secreto bancario.

Levantar el secreto bancario es clave para avanzar en desmantelar el crimen organizado en todas sus formas.



## 28 de junio: día mundial del Árbol

Los árboles y los bosques disminuyen la contaminación y los efectos del cambio climático, protegen la fertilidad de los suelos y la continuidad de la vida.

**¡Cuidemos nuestros árboles, reconectémonos con la Naturaleza!**

## EL PASQUIN



**PRENSA POPULAR  
AL SERVICIO  
DE LA COMUNIDAD**

**SIGUENOS EN  
INSTAGRAM  
@elpasquind12**